



BÜNDNIS 90/Die Grünen
Oestrich-Winkel, Fraktion

Klaus Bleuel
Dr. Antje Kluge-Pinsker

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Roland Laube
Bürgerzentrum
65375 Oestrich-Winkel

Oestrich-Winkel, den 28.05.2010

Antrag: Änderung der Schaltung der Fußgängerampel in der Rheingaustraße Oestrich

Sehr geehrter Herr Laube,

wir bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung aufzunehmen:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

**Die Schaltung der Fußgängerampel in der Rheingaustraße Oestrich in Höhe Behinder-
tenwohnheim soll durch folgende prinzipielle Funktion ergänzt werden:
näher sich ein Fahrzeug mit einer Geschwindigkeit oberhalb der zulässigen Ge-
schwindigkeit, so soll die Ampel auf Rot springen, bis das Fahrzeug seine Geschwin-
digkeit reduziert hat.**

**Hierzu wird der Magistrat beauftragt, diese Änderung beim Amt für Straßen- und Ver-
kehrswesen zu beantragen.**

Begründung:

In der Rheingaustraße finden sowohl bei der Einfahrt nach als auch bei der Ausfahrt aus Oestrich häufig deutliche Geschwindigkeitsüberschreitungen statt. Dies belästigt zum einen die Anlieger und gefährdet zum anderen andere Verkehrsteilnehmer, im Bereich der Bein insbesondere einkaufende Fußgänger und Radfahrer.

Die im Antrag beschriebene Ampelschaltung ist aus anderen Städten bekannt und stellt ein äußerst wirksames Mittel dar, um in diesem Straßenabschnitt die Geschwindigkeit zu reduzieren.

Mit freundlichen Grüßen

Bündnis 90 / Die Grünen

Klaus Bleuel, Stadtverordneter

Dr. Antje Kluge-Pinsker, Fraktionsvorsitzende